

Covid-19: Leticia & Amazonien schreien SOS – „Semana“ befürchtet „indigenen Genozid“ (10.5.20)

SALUD INFORME

Amazonas grita SOS por covid-19

Falta de insumos, de personal y dos hospitales a punto del colapso.

SALUD

El nuevo depredador

La crisis sanitaria que vive el Amazonas con la pandemia amenaza volverse un problema humanitario de grandes proporciones. Algunas organizaciones han denunciado que esta situación podría causar un verdadero genocidio indígena.



Von Mensch zu Mensch

Ich trauere

von Wolfgang

Ich trage heute ein schwarzes Halstuch. Es bringt meine Trauer zum Ausdruck. Mein liebster Filmheld ist gestorben. An einer Covid-19 Infektion in Amazonien. Antonio Bolívar, ein Indigner, war der Hauptdarsteller in dem Film „El abrazo de la serpiente“, auf Deutsch: Der Schamane und die Schlange. 2016 Oscar-nominiert. Das Filmwerk ist von für mich unglaublicher Tiefe. Die Schönheit des Regenwaldes, in Schwarzweiß noch wilder und betender als in Color wie auch in Darin eingebettet der Zusammenprall der Kulturen, der weiß-europäischen mit der indigenischen. Erste Eindringlinge, die der Natur ihre Schätze abgängen, mit Feuer und Schwefel die Einheimischen missionieren. Letztere die Bewohner der Natur, tief mit ihr und ihren Geheimnissen wie auch medizinischen Wohlthaten verbunden.

Ich kenne Amazonien und den Amazonas von verschiedenen Reisen, das erste Mal zusammen mit unserem damals fünfjährigen Sohn. Wie wir Piranhas geangelt und gegessen, mit den Einheimischen gebastelt, gefiebert haben. Ich habe die dramatischen Veränderungen miterlebt, die gigantische Abholzung und Kommerzialisierung

angstfrei.news

Montag, 11. Mai 2020 | 20 Uhr



Liebe angstfrei-LeserInnen,
ich, Wolfgang, bin Gründer dieses für Sie freies, Werbung statt ja im klassizistischen
Mediellin und blicke in die Morgenzeitung im Norden über die Karibik in die USA, im
Nordosten über den Atlantik nach Deutschland und Europa, im Westen über den Pazifik nach
Ozeanien und darüber hinaus. Ich schreibe Ihnen diese Zeilen aus dem kleinen Dorf Deutschlands.
Einen ebenso fröhlichen wie sensiblen und corona-erweiternden Start in die Woche
und einen eingespielten Montagabend wünschen auch

gofundme.com/f/indigenous-colombian-women-emergency-response?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=p_cp+share-sheet

Emergency Response for Indigenous Colombian Women



Luis Alba und FANY KUIRU CASTRO organisieren dieses Fundraising.

810 \$ des Ziels von 5.000 \$ gesammelt

6 Spender 0 x geteilt 6 Follower

Jetzt spenden

Teilen

Wolfgang Goede
150 \$ - vor 6 Std

Frank Semper
250 \$ - vor 1 T

Alejandro Rodriguez
20 \$ - vor 2 T

Überlebens-Fundraising-Indigene

https://www.gofundme.com/f/indigenous-colombian-women-emergency-response?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=p_cp+share-sheet